



Der MGV Bodenwöhr sang in Bruck im Seniorenheim St. Elisabeth.

FOTO: TGL

MUSIK

MGV sang im Seniorenheim die Mühlauer Messe

BODENWÖHR. Der Männergesangverein Bodenwöhr gestaltete im Seniorenheim in Bruck einen Gottesdienst. Damit haben die Sänger etwas Abwechslung in den Ablauf gebracht und zum anderen den Bodenwöhrer Bürgern, die dort ihren Lebensabend verbringen,

Freude zu bereiten. Unter Leitung von Dirigent Bernhard Schmidhuber, begleitet an der Orgel von Daniela Reiger, wurde erstmals die Mühlauer Messe gesungen. Vor der Messe erfreuten der Bodenwöhrer Chor die Heimbewohner mit weltlichen Liedern wie

„Wir grüßen Euch mit frohem Klang“, „Seemann, deine Heimat ist das Meer“ und „Heimat“. Das Ganze wurde über die Lautsprecheranlage auch in die Zimmer des Seniorenheimes übertragen, so dass auch die Bettlägerigen in den Hörgenuss kamen. (tgl)